

PRÉSENTATION DES CANDIDATURES POUR LES CINQ POSTES EN ÉLECTION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION D'ESPACE MUNI

Ce document présente les candidatures reçues pour les postes en élection au sein du conseil d'administration afin de vous aider à faire un choix éclairé lors des élections qui auront lieu à même l'assemblée générale annuelle.

Administratrice et administrateur — 1 750 à 4 999 individus

Denis Beaudin, conseiller municipal, Ville de Grande-Rivière

« Madame, Monsieur,

Par la présente, je souhaite soumettre ma candidature à titre de personne élue municipale responsable des questions familiales et aînées, ou désignée de l'organisation, pour siéger au sein du conseil d'administration d'Espace MUNI.

Travaillant dans le domaine municipal depuis plus de 16 ans, j'ai eu l'occasion d'œuvrer activement dans plusieurs sphères touchant directement les familles, les aînés et le développement communautaire. Mon parcours m'a permis de développer une expertise concrète dans les domaines des loisirs et des sports, du secteur culturel, ainsi que dans la mise en œuvre de la démarche MADA (Municipalité amie des aînés). Ces expériences m'ont permis d'acquérir une vision globale et inclusive du mieux-être collectif.

Ma volonté d'implication au sein d'Espace MUNI repose sur un désir sincère de contribuer activement à l'avancement des politiques sociales et à la valorisation du rôle des municipalités dans le développement de milieux de vie dynamiques, équitables et à l'écoute des besoins des citoyens.

Je suis convaincue que mon expérience municipale, mon engagement envers les valeurs de participation citoyenne et mon intérêt pour les enjeux intergénérationnels pourraient être des atouts utiles à la mission d'Espace MUNI.

Je vous remercie de l'attention portée à ma candidature et me tiens à votre disposition pour toute information complémentaire.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées. »

Administratrice et administrateur - 10 000 à 49 999 individus

Josée Marc-Aurèle, conseillère municipale — Sainte-Julie

« Bonjour,

C'est avec un réel enthousiasme que je sou mets ma candidature au poste d'administratrice de votre conseil d'administration. Je dépose tout d'abord ma candidature parce que la mission et les actions de l'organisme m'interpellent grandement.

Conseillère municipale dynamique et engagée, je suis responsable du dossier MAE de ma Ville, en plus de siéger sur le comité des politiques citoyennes. Les dossiers qui concernent la jeunesse, l'accessibilité des personnes en situation de handicap, les familles et les aînés sont tous des dossiers qui me tiennent à cœur et qui sont traités par ce comité. Les enjeux tels que le logement abordable, l'environnement et le développement de nos milieux de vie sont aussi mis de l'avant. De plus, je participe aux colloques Espace MUNI depuis le début de mon mandat, et j'en reviens toujours ressourcée et d'attaque pour les projets à venir.

En conclusion, m'impliquer dans un organisme tel qu'Espace MUNI, c'est une manière d'être à l'écoute des municipalités afin de faire avancer nos milieux, de partager nos connaissances et nos projets avec l'ensemble des municipalités, en plus de faire connaître l'ampleur des dossiers communautaires. C'est aussi un moyen de participer au développement des milieux de vie de demain, en misant sur des communautés inclusives à tous les égards.

En espérant avoir le privilège de m'impliquer activement avec votre équipe prochainement.»

Administratrice et administrateur - 50 000 à 99 999 individus

Carole Léger, conseillère municipale — Drummondville

« J'aimerais poser ma candidature comme conseillère municipale d'une ville de 50,000 à 1 00,000 habitants à votre Conseil d'administration d'Espace Muni.

Mes quatre premières années m'ont permis de me sensibiliser au rôle municipal, à être à l'écoute des besoins de la population et à trouver des solutions pour faire plus avec les moyens à notre disposition. Les défis municipaux relevés vont me servir pour mettre cette expertise à votre disposition et faire plus pour les personnes de l'ensemble du Québec.

Mes expériences personnelles comme propriétaire d'une résidence de personnes aînées en perte d'autonomie depuis plus de 30 ans, l'implication auprès de ma famille immédiate, mes études en Économie et en finances à l'Université McGill devrait m'aider à ancrer ma pensée pour le bénéfice des générations futures. Finalement mon énergie débordante et mon désir de servir nos communautés devrait ... faire le travail ! »

Administratrice et administrateur - 100 000 à 499 999 individus

Amélie Landry, conseillère municipale — Ville de Lévis

« Bonjour,

C'est avec un immense intérêt que je dépose à nouveau ma candidature comme administratrice au sein du conseil d'administration d'Espace Muni.

Par mon souci du bien-être collectif, je désire poursuivre mon engagement envers le conseil d'administration afin de mettre à profit mon expérience et mes connaissances. Espace muni incarne des valeurs similaires aux miennes et ce dans l'objectif commun d'offrir des milieux de vie de qualité, inclusif et ce dans un esprit collaboration.

Je crois qu'ensemble nous pouvons influencer les politiques publiques, renforcer la capacité d'agir des municipalités et soutenir nos communautés respectives.

Je suis une élue qui aime réfléchir à l'avenir en ce pour tous les citoyens peu importe leur condition de vie. Ainsi, j'ose prétendre que je peux soutenir la vision et la mission de votre organisation et ce pour l'intérêt de toutes les municipalités.

Bien à vous »

Administratrice et administrateur – Représentant les OBNL

Anne-Frédérique Morin, directrice générale adjointe — Association des camps du Québec

« Administratrice au conseil d'administration d'Espace MUNI depuis 2023 et trésorière depuis juin 2024, je souhaite renouveler mon engagement et poser à nouveau ma candidature comme administratrice dans la catégorie *Représentant d'un OBNL*. Au cours des deux dernières années, j'ai eu le privilège de contribuer activement aux travaux du conseil, en mettant à profit mon expertise en gestion financière des OBNL.

Membre du comité des finances depuis mon arrivée, j'ai participé à la restructuration financière de l'organisation, un exercice stratégique essentiel pour assurer sa pérennité. Mon implication m'a permis de développer une compréhension fine des enjeux propres à Espace MUNI, notamment ceux liés à sa gouvernance, à ses ressources et à son positionnement dans le milieu municipal.

Je désire poursuivre ce travail collectif avec rigueur et engagement, dans une perspective de continuité et d'amélioration. J'adhère pleinement à la mission d'Espace MUNI, et souhaite voir davantage d'OBNL la faire rayonner. Mon expérience, ma vision stratégique et mon sens des responsabilités sont des atouts que je souhaite continuer à mettre au service de l'organisation. Je vous remercie pour votre confiance et votre soutien dans le cadre de cette élection.»

Rachel Pouliot — Directrice générale, Réseau québécois de développement social

« Je souhaiterais déposer ma candidature au C.A. d'Espace MUNI. Mon nom est Rachel Pouliot, directrice générale du Réseau québécois de développement social. Détenant une maîtrise en administration (gestion des entreprises sociales et collectives), j'ai travaillé depuis 2004 dans divers milieux reliés à la santé et aux services sociaux, communautaire, scolaire et économique. Forte d'une expérience en administration, en gestion de projets, en concertation et en mobilisation, j'ai assumé la direction de divers OBNL dont une Table de quartier à Montréal ainsi que le Réseau en développement social Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine.

Le RQDS considère qu'Espace MUNI et lui-même sont des partenaires naturels, partageant des objectifs et des valeurs similaires. Cette collaboration nous semble donc mutuellement enrichissante. Je pourrais, au besoin, contribuer aux réflexions stratégiques d'Espace MUNI en mettant au profit du C.A, des informations et réflexions en lien avec :

1. les enjeux et les réalités des démarches régionales intersectorielles en développement social et de leurs partenaires provenant de divers horizons (communautaire, économique, culturel, institutionnel, politique, etc.)
2. l'approche concertée et plus spécifiquement l'action intersectorielle
3. notre expertise de collaboration avec l'ensemble des partenaires de l'écosystème provincial en développement social

Merci à l'avance pour votre intérêt envers ma candidature ! »